



REACCIONES

Zambrano resalta marchas de apoyo a personal castrense

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gtmm.com.mx

Al inaugurar un foro sobre gobiernos de coalición, el dirigente nacional del PRD, **Jesús Zambrano Grjalva**, afirmó que las manifestaciones de militares del pasado domingo fueron una muestra más de que la sociedad civil se está movilizandoporque reclama participar en la definición del futuro del país.

"La sociedad civil está influyendo, está participando en detener las reformas regresivas del gobierno y está demos-

trando su poder, es verdad. Estas últimas acciones incluidas de los últimos días, ayer mismo la marcha inédita de militares y familiares de militares en varias ciudades del país nos hablan de la centralidad que está adquiriendo la sociedad civil", expuso.

En la Cámara de Diputados, el líder opositor afirmó que por ello se equivocan los partidos que pretenden realizar alianzas electorales hacia el 2024 a espaldas de los ciudadanos y sin involucrarlos

Zambrano se refirió a la necesidad de atender los reclamos de la sociedad civil que son, definió, evidencias de que los ciudadanos quieren una gobernabilidad democrática en la que su voz sea escuchada.

Dijo que las marchas inéditas que el pasado domingo protagonizaron elementos de las fuerzas militares deben considerarse como parte del mismo empuje ciudadano que se observó el 13 de noviembre y el 26 de febrero en defensa del INE.



"La sociedad civil está influyendo, está participando en detener las reformas regresivas del gobierno y está demostrando su poder."

JESÚS ZAMBRANO
DIRIGENTE DEL PRD